



La lettre Vav, qui indique la jonction (et), se dessine de haut vers la bas comme pour montrer la jonction entre le ciel et la terre.

Carrefour entre le ciel et la terre

Jérusalem, de haut en bas

Quelle est la limite entre la Jérusalem céleste et la Jérusalem terrestre ? Sont-elles deux villes distinctes dont l'une n'est que la projection de l'autre ou ont-elles la possibilité de se rejoindre comme nous l'enseigne le midrach ?

Jérusalem : ירושלים

Jérusalem, (Yeroushalayim) est une forme grammaticale particulière puisqu'il s'agit d'un pluriel double.

Ainsi :

Les yeux – Einayim - : עיניים

Les oreilles – Oznayim - : אוזניים

Les mains – Yadayim - : ידיים

Les jambes – Reglayim - : רגליים

בראשית א:א

א בְּרֵאשִׁית, בְּרָא אֱלֹהִים, אֶת הַשָּׁמַיִם, וְאֶת הָאָרֶץ.

Genèse chapitre 1, verset 1

Au commencement Dieu avait créé le ciel **et** la terre.

Remarque : Ce Vav entre le ciel et la terre ne serait-il pas la première mention de Jérusalem dans la Tora ?